



equo

Más
Madrid

COMUNICADO DE LA CANDIDATURA IZQUIERDA UNIDA RIVAS – EQUO – MÁS MADRID

Rivas tendrá un gobierno de izquierdas liderado por Pedro Del Cura

Ante los resultados electorales municipales de la jornada de ayer, desde la candidatura Izquierda Unida Rivas – Equo – Más Madrid queremos compartir algunas valoraciones: agradecemos en primer lugar a las vecinas y vecinos de Rivas la confianza que nos han dado. Nuestra opción política ha ganado las elecciones, situándose como candidatura más votada. Rivas tendrá un gobierno de izquierdas liderado por Pedro Del Cura. Nos congratulamos de la mejora de resultados respecto a 2015 (subiendo más de dos puntos porcentuales y más de 1400 votos) y marcando una mayor distancia respecto a la segunda fuerza más votada que entonces (en 2015, 475 votos respecto a Rivas Puede; en 2019, más de 1200 respecto al PSOE).

Queremos felicitar al PSOE y Ciudadanos por el amplio apoyo recibido, que los ha convertido en las fuerzas políticas que más han crecido desde los anteriores comicios.

Igualmente, no podemos dejar de lamentar que el bloque de la derecha (Cs-PP-Vox) haya sumado un concejal más en la correlación de fuerzas del nuevo pleno, con un total de 9, respecto a los 8 que tenía hasta ahora. Sin duda, el desplome en voto del espacio político de Podemos y su división así lo han favorecido y creemos que ello no es una buena noticia para Rivas.

Sin embargo, podemos seguir constando una amplia mayoría progresista en nuestra ciudad frente a un panorama estatal y madrileño en el que el crecimiento del PSOE no va a traducirse necesariamente en más gobiernos locales de izquierdas. Los 16 escaños que sumamos nuestra candidatura junto a PSOE y Podemos son una buena noticia porque garantizan que en Rivas se para a la derecha de manera clara y contundente.

Es pronto para valoraciones en mayor profundidad. Debemos analizar en los próximos días el escenario que se abre ahora, pero lo haremos con la voluntad de que la mayoría social y electoral de izquierdas se traduzca en un gobierno progresista amplio y fuerte, y para ello, llamamos a PSOE y Podemos a abrir, a partir de la semana que viene, una ronda de diálogo.

Hemos hecho una campaña con pocos medios y mucha implicación y compromiso de nuestra militancia y simpatizantes. Con ese impulso y el apoyo de los vecinos y vecinas vamos a seguir trabajando con orgullo por una Rivas solidaria, sostenible, defensora de la igualdad y los servicios públicos.

Rivas, 27 de mayo de 2019